



Clermont-Ferrand, le 11 juillet 2018

Communiqué de presse Le PS contre l'ouverture du local de Bastion Social

Le Parti socialiste du Puy de Dôme dénonce avec force l'ouverture d'une section locale du Bastion Social. Ce mouvement n'a de social que le nom, derrière des faux semblants se cache un réseau d'extrême droite aux idées racistes, sexistes, homophobes et xénophobes. Nous refusons de légitimer leur présence sur le territoire, de leur laisser revendiquer une prétendue vocation sociale alors qu'ils ne feront qu'imposer une tension quotidienne.

Il ne s'agit pas d'idées comme les autres. Celles ci doivent être combattues, avec détermination, car elles ont apporté la haine et les pires heures de notre histoire. Nous refusons d'oublier et refusons que cette idéologie soit légitimée.

Le 12 juillet, nous montrerons que les idées du bastion social ne sont ni les nôtres, ni celles de notre ville et appelons à l'unité la plus large possible.

Laurent Bégon
1^{er} Secrétaire Fédéral
PS du Puy de Dôme